



TOUR 3 NEGARA 
SINGAPORE-MALAYSIA- THAILAND
PERIODE HOLIDAY NEW YEAR
26 DES 2022 - 1 JANUARI 2022

Day 01 : JAKARTA-KL-MELAKA (D) HOTEL BENDAHARA (*/Setaraf)**

Berkumpul di Terminal 3 Bandara Soekarno Hatta Untuk Penerbangan ke Malaysia didampingi oleh Tour Leader, Setiba nya KLIA2 akan disambut Perwakilan kami dan terus dibawa ke **Dataran Merdeka** untuk berphoto di I LOVE KL. Kemudian berphoto di **KLCC Petronas Twin Tower** Lalu menuju Pabrik **Coklat** untuk mencicipi dan berbelanja coklat yang bermutu tinggi. Selesai kita menuju "**Melaka**" photo di **Rumah Merah, Church of Saint Paul** yang melegenda dan **Jonker Street**. makan malam dan Beristirahat Proses Check in Hotel.

Day 02 :MELAKA-SINGAPORE-JOHOR (B/L/D) HOTEL CITRUS (*/Setaraf)**

Setelah Sarapan dan check out. Kita langsung menuju Border ke **Singapore**. Di sini kita akan mengunjungi **Merlion Park** Patung Ikan berkepala Singa yang merupakan lkon dari negara Singapore. Terus di bawa ke **Garden By The Bay** Kebun dalam kota terbesar di Asia tenggara dan juga **Arab Street**. Makan siang di local resto. Lalu ke **Chinatown** untuk belanja dan juga berphoto di **Universal Studio Singapore**. Sampai dengan waktu yang telah ditentukan kembali berkumpul menuju Bus terus ke Border menuju Hotel di **Johor**. Makan malam dan Check in hotel.

Day 03 : JOHOR-PENANG-HATYAI (B/L/D) HOTEL GOLDEN CROWN (*/Setaraf)**

Setelah makan pagi dan Checkout Kita akan memulai kunjungan ke kota "**Penang**" mengunjungi Penang Street Art dimana di sepanjang jalan ini kita dapat melihat dan berfoto dengan background mural-mural yang sangat artistic dan instagrammable, hingga tiba saatnya kita akan berangkat menuju BORDER untuk memasuki Thailand (Hatyai). Sesampai di Hatyai Makan malam Kita akan menuju **NightMarket** sampai dengan waktu yg di tentukan kembali ke Hotel untuk Beristirahat.

Day 04 :HATYAI-SONGKHLA (B/L/D) HOTEL GOLDEN CROWN (*/Setaraf)**

Sarapan pagi di local resto. Perjalanan kita akan dimulai ke Pusat Belanja **Kayson** yang menjual pelbagai souvenir. Kemudian kita lanjutkan ke **Norah Plaza** dimana Anda dapat berbelanja aneka produk lokal Thailand dan menikmati sarang burung walet dengan harga yang sangat murah. Singgah di Rumah Madu. Selepas itu kita langsung ke **Chang Puak Champ** tempat pemeliharaan gajah. Peserta bisa menunggang gajah mengelilingi perkampungan dan sungai selama 40 min dengan bayaran THB500 (Optional Tour). Makan siang di local resto dan terus mengunjungi **Samila Beach** dan Foto dengan putri duyung yang merupakan salah satu ikon **Songkhla**. Kemudian kita akan mengunjungi **Sleeping Budha** dan juga **Floating Market (Jika Buka)**. Makan malam di local resto dan kemudian terus dihantar ke Hotel untuk Beristirahat. Acara bebas

Day 05 : HATYAI - KUALALUMPUR (B/L/D) HOTEL FURAMA (**/Setaraf)**

Setelah Makan Pagi bersiap untuk Check out. Kita akan menuju Border untuk Masuk ke **Malaysia**. Makan siang di perjalanan. Sampai di Kuala Lumpur kita akan mengunjungi **Istana Negara** untuk berphoto. Makan malam dan ke **Saloma bridge**. Check in hotel, Acara Bebas yang bisa digunakan untuk mengunjungi Bukit Bintang / Times Square / Lalaport.

Day 06 : KUALA LUMPUR - GENTING (B/D) HOTEL FURAMA (**/Setaraf)**

Sarapan di Hotel. Bersiap kita akan mulai Citytour ke **BATU CAVES** perjalanan akan dilanjutkan ke "**GENTING HIGHLANDS FOX WORLD**", yang dikenal sebagai Puncak sekaligus Las Vegas-nya Malaysia. Disini, Anda dapat menikmati **Awana Sky CableCar**, mencoba peruntungan Anda di **CASINO de GENTING** atau **STAR WORLD**, Bermain bermacam –macam Wahana di Indoor **SKYTROPOLIS** maupun Outdoor **THEMEPARK** atau berbelanja berbagai barang-barang bermerk dalam Indoor Theme Park dan **GENTING PREMIUM OUTLET**. Sampai dengan waktu yang ditentukan, Kita berkumpul diantar menuju Hotel, Istirahat sejenak sambil menikmati fasilitas Hotel yang telah di sediakan oleh pihak Hotel sambil menunggu Acara Malam Pergantian Tahun (Acara Bebas).

Day 07 : KUALA LUMPUR-JAKARTA (B)

Setelah makan pagi dilanjutkan Checkout, Kita akan mengunjungi Pusat pemerintahan di **PUTRAJAYA** lalu ke **MITSUI OUTLET** sampai dengan waktu yang ditentukan Kita akan langsung menuju KLIA untuk penerbangan kembali ke Jakarta. Demikian acara tour anda bersama **Trijaya Wisata Bersama**. Terima kasih atas partisipasi Anda dan Sampai Jumpa di acara tour lainnya bersama **Trijaya WisataBersama**.

Harga dan acara tour dapat berubah sewaktu waktu tanpa ada pemberitahuan lebih dahulu, sesuai dengan peraturan penerbangan dan tempat wisata.

PRICE (dalam IDR) New Year

DP Rp.	Dewasa	SGL SUPP.
4.000.000/org + fotocopy paspor	8.500.000	1.500.000
Harga Termasuk (Include)		Harga Tidak Termasuk (Exclude)
1. Tiket Pesawat PP Jkt – Bkk - Jkt 2. Akomodasi Tour: Hotel ****, kendaraan (van/bus), makan (3x/ sesuai acara Trijaya Wisata Bersama) 3. 1 bagage (max. 20 kg) 4. Local Tour Guide + City Tour		1. Tipping Rp 375.000 / Orang 2. Optional Tour: Madam Tussaud , Alcazar Show 3. Pengeluaran Pribadi: laundry, mini bar, telepon, dll. 4. Porter (kuli panggul) 5. Biaya kelebihan bagasi



NB: Perubahan acara karena sakit, kecelakaan, dll. tidak dapat dikembalikan haknya. Apabila dibatalkan, uang muka hangus. Masa berlaku paspor minimal 6 (enam) bulan sampai saat kembali ke tempat asal